



カムカムはつぴい

BANCHIMEISEKI KAMUKAMU HAPPY

春号
2014年 [平成26年]
4月 卯月
April

発行元 株式会社番地鉛石 青森市堤1-3-16 フリーダイヤル 0120-75-1483

月見野・お花のバンチは4月1日(火)よりオープンしております。今年からカードが変わり、お花のお買い上げ500円につきスタンプ1個、スタンプ10個で500円の割引券としてお使い頂けますので、次回のお買い物の際にどうぞ。

去年のスタンプカードをお持ちの方には、スタンプ1個につき新しいカードにスタンプ2個押してお渡し致します。

皆様のご来店、心よりお待ち申し上げております♪

A black and white photograph showing a group of people, likely children, participating in a curling session on an outdoor ice rink. One person in the foreground is pushing a stone with a broom. The background shows other participants and spectators.



月見野花店

社内レクリエーション

みなさん、こんにちは☆

雪が少ない冬だなあと思つて過ごしていたら、3月に降り積もりましたね。朝起きて、たつぱり水を含んだ水色の雪を見ると、今日は重い雪だなとガツクリすることもありました。

各靈園も春彼岸を迎えても雪どけが進まずに積もつてゐる状態でした。

お墓参りや納骨などがある方は、足元も悪いのでGWくらいまで待つてみることをお勧めします。

陸上のクラウチングス
タートのような体勢か
ら、利き足をグイーン
と伸ばし、膝が氷に
くっつかないよう
にするそうです。
普段、その姿勢にな
ることがなく、おま
けに筆者は体が硬い
ので足がビキビキで
した(涙)
イメージトレーニングで
は本橋選手のようにキレイ



市知らせ

番地銘石のFacebookページを立ち上げ、最新情報や普段の仕事風景をアップしています。

当社のホームページからFacebookに入れるので、アカウントを持っていない
くてもご覧いただけます。
アカウントを持っている方は
「番地鉛石」で検索お願
いします♪

左足の靴に（右利きなので）滑る素材のスライダーをつけ、なるべく左足で滑る練習から始まりました。

まずそこ

で、先程聞いた「見るとやるのとは！」を痛感させられました。

す。

フラフラしながら歩を進めた

り、バランスを崩して転んだり様々でしたが、先生は「終わるころにはスイスイ滑れてるよ」とニーッコリ笑顔。

次はストーンを投げるフオー

なフォームで出来てたんですけど、最初からイメージ通りにはいきません（笑）

右手にストーン。左手にブ

トーンの投球時に使う蹴り台）を使っての投球練習では、右手にストーン。



※ご住所やお名前に変更はございませんか？ご逝去された方のお名前で届いている場合などはご連絡くださいませ。

投げ、掛け声をかけながらスイープ。上手すぎて驚きました。

慣れた選手でも、投球の際に転ぶことはあるそうです。転んで

も、そのストーンが無効になるわけではなく、向こう側のホツグラインを越えれば有効なストーンになると先生から教わりました。



スイープ練習では先生にストーンを押してもらい、みんなでとにかくゴシゴシ。ブラシの真上に頭がかぶるくらい前のめりになり、体重をかけてスイープするので、シートを1往復したらけでグッタリでした。



盛り上げてくれていいならいいなと願いを込めて、カーリングを応援しています。

【詳細】
学校・職場・サークル単位や個人でも申込み可能。

1回の指導時間は2時間が標準です。講習後、チームに分かれてミニゲームをしたい場合は3時間の予約が必要です。

実技に必要なシューズや道具は貸し出しています。

水上でプレーするスポーツなので、ウインドブレーカーなどの防寒着、帽子と手袋を準備してください。

青森市合浦1・13・1
TEL 017・765・6200
FAX 017・765・6202

※先に会場の予約を済ませてから指導者の依頼をしてください。

【会場の申込み】
青森市スポーツ会館
青森市合浦1・13・1
TEL 017・765・6200
FAX 017・765・6202

実技指導と同じ日に、日本選手権で3勝を挙げた青森ジュニアが練習していました。何年後に

かに彼女たちや小学生の子たちが「カーリングの街・青森」を

どうしたものかと考えましたが、本人次第何事も取りかかりが遅いみたいで…。

娘は予定より1年早く、満3才児として幼稚園に行くことになりました。お兄ちゃんと一緒に行けるので、不安な顔一つせず楽しみにしているよ

うです。

春です。息子が進級して年長さんになりました。幼稚園で過ごす最後の1年があつという間に来てしました。

先日、2年前の入園式の写真を見たんですが、まだ小さくて不安そうな顔をしています。少しだけど社会に足を踏み入れた時だもんあとしみじみ。

振り返ると成長していることがたくさん。身長が伸びたとかはもちろん、話す内容や人に説明できたり、最近では食わず嫌いのものにも挑戦するようになりました。

☆実技指導のご案内☆

ほのぼの育児日誌

春です。息子が進級して年長さんになりました。幼稚園で過ごす最後の1年があつという間に来てしました。



初めてのカーリング、意外とハードなスポーツと分かりました。でも楽しかったので、またやってみたいです。もっと練習するとカーママも夢じゃない？！（じゅりこ）

編集後記

